Déclaration liminaire des EDS en grève

100% de grévistes chez les élèves directeurs des soins de la FPH. Alors que l'hémorragie démographique des directeurs des soins s'accroît inexorablement, la réforme de la haute fonction publique représente l'opportunité de reconnaître enfin les directeurs des soins à la hauteur de leurs responsabilités et de leur positionnement stratégique au cœur des équipes de direction.

Nous nous associons aux revendications de nos collègues DH et D3S et réclamons un alignement des trois corps de directeurs.

Nos parcours sont complexes et ils légitiment nos revendications. Nous sommes tous soignants (majoritairement infirmiers de formation), cadres de santé pendant cinq ans minimum, admis à un concours national sélectif (30% reçus l'an dernier) et suivons une formation d'un an à l'EHESP. Sur le terrain nos responsabilités sont les mêmes que nos collègues DH ou D3S, c'est pourquoi nous demandons la reprise des négociations pour le corps des directeurs des soins.